



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 18 DE OCTUBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Katy Monreal en la Cuauhtémoc

Morena dice que va a recuperar la CDMX y van a empezar por las alcaldías más importantes, una de ellas, cuentan, básica para la operación política es la Cuauhtémoc y ahí se quiere colar un apellido muy conocido por los ciudadanos: Monreal. No, tranquilos, no se trata del senador, y fallida corcholata Ricardo Monreal que está metido en la campaña de Claudia Sheinbaum y de hecho su colaborador más cercano, Nestor Núñez, que se queda a cargo de estados no tan a favor de Morena como Aguascalientes, Guanajuato, Nuevo León, San Luis Potosí y con otros en donde no le va tan mal como Colima y Zacatecas. Bueno, el caso es que el senador podría ser el jefe de campaña de Elda Catalina Monreal Pérez, mejor conocida como Katy Monreal que en los primeros levantamientos sobre conocimiento de su persona no le va tan mal, sin embargo, tiene enfrente de nuevo a Dolores Padierna y al clan de Renfe Bejarano listos para enfrentarla dentro del partido. El trabajo político de la hija de Ricardo Monreal es el de coordinadora del Plan de Reconciliación por México, que era la plataforma del senador en su momento como corcholata presidencial. En fin, parece que la ciudad siempre es atractiva.

Mientras el INE propone, Claudia y Xóchitl no disponen. Y es que nos mencionan que tras el señalamiento de que los eventos de Claudia Sheinbaum puedan ser solo a puerta cerrada y para simpatizantes, en Morena no le dan importancia a esto y están viendo de qué forma de responder ya que se considera censura. Del otro lado, en el Frente Amplio, con el regaño que recibió Xóchitl Gálvez, se estudia en que tono responder, ya que entonces, todo podría ser considerado como actos anticipados de campaña y todos deberían ser sancionados. ¿Y el Tribunal Electoral? Pues afila los cuchillos ya que ve demasiado desasosiego en los tiempos que corren y aun, no son electorales.



El mandatario de Nuevo León, Samuel García, compartió a través de sus plataformas digitales en días recientes el reporte de su gestión, a dos años de gobierno. Exhibe el recién adquirido equipamiento de la Fuerza Civil y las flamantes unidades para la corporación. Pero un detalle se le escapa de las manos que podría revelar un acto de corrupción: la compra de patrullas de manera irregular. Activo en redes sociales, García se abstiene de dar a conocer el proceso empleado para obtener los vehículos y los pormenores de su negociación con la empresa proveedora, Interlomas Mundo Automotriz, de Arturo Grinberg. Nos cuentan que esta firma está actualmente adecuando vehículos para su uso como patrullas en un predio en Apodaca, aunque aún no se ha emitido la convocatoria oficial para la licitación. No pase por alto que el nombre de Arturo Grinberg forma parte de una de las indagatorias que lleva la Fiscalía capitalina, de Ernestina Godoy, al menos desde 2020.

Las 84 asociaciones que componen el Colectivo de Federaciones y Organizaciones Mexicanas Migrantes (COLEFOM), rechazaron la iniciativa de reforma a la Constitución (artículos 41, 73, 99 y 105), que elimina las facultades de todas las autoridades electorales, principalmente el TEPJF, para establecer acciones orientadas a proteger los derechos político-electorales de las y los mexicanos que residen en el extranjero.

La Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, participó en la conmemoración del bicentenario de la fundación del Heroico Colegio Militar y reconoció las cualidades que han hecho que los egresados en el Ejército y la Fuerza Aérea Mexicanos ganen la confianza de la población al resaltar que México tiene militares comprometidos con la sociedad, que no solo velan por la soberanía nacional, sino que también participan en acciones de rescate humanitario y con respeto a los derechos humanos. Hasta el mes de septiembre pasado se graduaron 225 suboficiales destinados a garantizar la seguridad pública desde la Guardia Nacional.

PD: Pues el diputado Sergio Gutiérrez Luna no tiene problema seguir adelante junto con el periodista especializado en el fenómenos extraterrestre Jaime Maussan. Ya presentaron más detalles de la segunda audiencia que harán sobre Fenómenos Aéreos No Identificados.